

Ressort: Entertainment

Dark

Ein Mysterium

Berlin, 12.07.2020, 13:01 Uhr

GDN - Dark ist zu Ende. Nach 3 Jahren Drehzeit und über 438 Drehtagen ging die Triologie zu Ende. Begonnen hat alles im Oktober 2016 mit den Dreharbeiten zur ersten Staffel, die bis April 2017 durchgeführt wurden.

Zur damaligen Zeit konnte man nicht viel über die Dreharbeiten der Serie finden. Der Regisseur postete ebenso nicht viel auf seinem Instagram-Kanal. Nur ein paar Zeitungsartikel waren darüber vorzufinden und worum es sich handelte. Erst mit dem Start der Serie am 1. Dezember 2017, wurde aus Dark ein weltweiter Hit. Nach und nach kamen mit dem Durchbruch die ersten Hintergründe zur 2. Staffel ans Licht, wo die Dreharbeiten im Sommer 2018 begannen. Dann hatte auch der Showrunner Baran Bo Odar fast täglich die Fans mit Fotos auf Instagram versorgt. Das kleine und fiktive Städtchen Winden, wo auf myteriöse Weise Menschen verschwinden, hatte es den Fans angetan.

Die Dreharbeiten der 2. Staffel wurden Ende November 2018 beendet und der Release erfolgte am 21. Juni 2019. Weitere Hintergründe und Zeitebenen kamen hierbei ans Licht. Die Serie hatte es somit von Anfang an in sich. Der Zuschauer musste sich die erste Staffel mehrere Male anschauen, um auch alles Geschehene aus Staffel 2 zu verstehen. Die Zahlen stiegen bei Netflix stetig in die Höhe und so wurde im Sommer 2019 bekanntgegeben, dass mit den Dreharbeiten der 3. und letzten Staffel begonnen wurde. Ein ereignisreicher Abschluss aus Verstrickungen und Zeitscheiben sowie verschiedenen Welten stand bevor.

Auch zu den Dreharbeiten der 3. Staffel konnten die Fans fast jeden Schritt, obwohl er noch so geheimnisvoll war miterleben. Im Laufe der Jahre kamen auch die Drehorte der Serie ans Licht. Viele Fans pilgerten nach Berlin und ins Umland, um das eine oder andere Haus der Serie, oder den geheimnisvollen Wald kennenzulernen. Am 27. Juni 2020 war es dann soweit und die 3. Staffel ging an den Start. In der Serie der Tag der Apokalypse. Hier kamen nun endlich fast alle Hintergründe ans Licht. Von den Verbindungen, bis hin zu den Ursprüngen. Einige andere Fragen blieben bislang ungeklärt. Der fulminante Abschluss war dennoch für alle ein gutes Ende. Die Macher haben hier ein Meisterwerk geschaffen, wo es auch nach Jahren noch einiges zu erzählen gibt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-123267/dark.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Stephan Alex

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Stephan Alex

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com